



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 41

DONNERSTAG, 27. November 2014

Nummer: 48

Aus Vereinen und Verbänden

■ Aufstellen der Prinzenburg in Peterslahr



Am Freitag, dem 07.11.2014, traf sich eine große Abordnung der KG Burggraf 48 e.V. in Peterslahr am Hause des neuen Prinzen. Zweck des Besuches war das Aufstellen der neuen Prinzenburg am Hause Klein. Nachdem die Burg aufgestellt war und das Prinzenschild an der Wand hing lud uns das neue Prinzenpaar zu einem kleinen Umtrunk in die gute Stube ein, was von den Aufstellern

gerne angenommen wurde. Zu erwähnen ist noch, dass unter der Federführung von Robert Kölling und den fleißigen Händen von Jörg, Meik und Bubi die Prinzenburg neu gebaut wurde. Wolfgang (Wolle Gü) verpasste der neuen Burg den nötigen Anstrich in Blau Gelb und unser Bromy malte wie schon seit vielen Jahren die Prinzenschilder. Allen Helfern sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt für ihren Einsatz.

Burkhard Girnstein, 1. Vorsitzender